
�　羽幌保育園の卒園式が行われました。

卒園児12名一人ひとりに園長先生から

卒園証書が手渡され、両手でしっかり

と受け取った卒園児は保護者席の方へ

向き直り、大きな声で将来なりたい職

業を発表しました。(����)

�　今年の羽幌町優良青少年顕彰には、

スポーツや芸術の分野で優れた成績を

残しボランティアなどで活躍した4名と

4団体が選ばれました。中央公民館で顕

彰式が開かれ、保護者やお世話になっ

た方が見守る中、舟橋町長からそれぞ

れ表彰を受けました。(���)

�　羽幌小学校卒業式が行われ、6年間

の学校生活で頼もしく成長した67名が

巣立ちました。保護者や来賓、在校生

が見守る中、真新しい制服に身を包ん

だ卒業生は、一人ひとり籾山校長から

卒業証書を受け取りました。(����)

�　日本海えびタコ餃子研究会による、

ご当地グルメ2008年版の開発が始まり

ました。(����)

�　4月1日から総合体育館の管理・運営

を行うＮＰＯ法人羽幌町体育協会と羽

幌町の間で、指定管理に関する協定書

が交わされました。(����)

�　NHK旭川放送局がスタジオを飛び

出してお届けするここがスタジオ「ここ

スタ！」が、羽幌にやってきました。お

なじみの「どーもくん」も登場。子供か

ら大人まで大勢の人たちに囲まれてい

ました。(���)
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